

Suite à leur petit échange international en Italie, 5^{ème} pays visité par BatukaVI, venez rencontrer ...



... les enfants de Batuca Milan (et Batuca Rio II) !?!

En Août 2016, seize batucadistes

de la Troupe BatukaVI

iront présenter,

avec dix jeunes

d'ABADA-Capoeira,

leur spectacle

... Batu'Capoeira

aux Jeux Olympiques

12 de ces 16 enfants

de Rio de Janeiro

au Brésil !!!

Après la Coupe du Monde de Football, en route vers les J.O. de Rio ...

Entre 18h et 20h

Vendredi 23 Janvier 2015

Grenoble 31 Place des Géants A la Maison des Habitants Baladins



Une Soirée Vidéo Д





18h : Film Batu'Capoeira "Au Théâtre Prémol" (Mai 2014)





se sont rendus sur Milan pour animer un beau Batizado * et rencontrer une batucada d'Italie en cette fin décembre 2014,

avec tous nos amis d'ABADA-Capoeira



18h30: Film Batuca' Milan "Au Rythme du Biscione" (Décembre 2014)

19h : Film Batuca'Rio I "Au Rythme (de la Coupe) du Monde (Juillet 2014) - Version Intégrale

Avec le soutien de la Ville de Grenoble





* le Batizado (Baptême) est un temps de fête en Capoeira célébré par tous les Maîtres et les Elèves et lors duquel ces derniers reçoivent leurs (sur)noms de capoeiristes ou bien changent de cordes











